

## Aktionärsbrief



### 10. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG

Am 24. Juni 2016 fand die 10. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG im Piora Business Center in Kloten (Zürich) statt. Vom gesamten Aktienkapital in Höhe von CHF 19'140'000.00, eingeteilt in 95'700'000 Namenaktien mit einem Nennwert von je CHF 0.20, waren 70'521'884 Aktien vertreten. Insgesamt nahmen 40 Aktionäre der MetrioPharm AG teil – 22 Aktionäre waren persönlich anwesend und 18 Aktionäre liessen sich vertreten.

Zu Beginn der Generalversammlung stellten das Management und der Verwaltungsrat der MetrioPharm AG den Jahresbericht 2015 und den Verlauf der Forschungs- und Entwicklungsarbeiten vor. Nach Entlastung des Verwaltungsrats wurden drei neue Verwaltungsratsmitglieder zur Wahl vorgeschlagen. Die Generalversammlung wählte, neben Dr. Werner Wolf und Markus Wenner (deren Amtszeiten noch drei weitere Jahre belaufen), Ekkehard Brysch, David Davis und Dr. Sylvie Grégoire in den Verwaltungsrat. Dr. Sylvie Grégoire besitzt über 28 Jahre Erfahrung in der internationalen Biotech- und Pharmabranche und löst Dr. Wolfgang Brysch als exekutiven Präsidenten des Verwaltungsrats ab. Dieser stellte seine Position zur Neuwahl zur Verfügung, um sich zukünftig als CEO der MetrioPharm AG verstärkt auf das operative Geschäft und die Forschungs- und Entwicklungsarbeiten konzentrieren zu können.

Die Abstimmungsergebnisse und Präsentation zur 10. ordentlichen Generalversammlung finden Sie auf unserer Webseite unter [www.metriopharm.de/investoren](http://www.metriopharm.de/investoren).



### Aktueller Stand der Phase IIa für MP1032 bei Psoriasis

Die MetrioPharm AG konnte am 24. Mai 2016 die ersten Patienten in der klinischen Phase-IIa-Studie für MP1032 bei mittelschwerer bis schwerer Psoriasis mit dem Wirkstoff MP1032 (oder einem Placebo) dosieren. Nach dem erfolgreichen Einschluss von neun Patienten am Hauptstudienzentrum in Berlin, wurde am 28. Juni 2016 ein weiteres Studienzentrum in Dresden eröffnet.

Insgesamt sollen 44 männliche und weibliche Teilnehmer mit chronischer Plaque-Psoriasis an dieser klinischen Prüfung teilnehmen. Primäre Endpunkte der Studie sind Pharmakokinetik und die Sicherheit und Verträglichkeit von MP1032 bei mehrfacher Verabreichung über sechs Wochen an Patienten. Als sekundärer Endpunkt werden erste Hinweise zur Wirksamkeit untersucht.

Weitere Informationen zur Studie finden Sie unter dem Suchbegriff MetrioPharm auf der Internetseite [www.clinicaltrialsregister.eu](http://www.clinicaltrialsregister.eu).

